



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR

DIRECCION DE COMUNICACION

BOLETIN DE PRENSA N° 137

08 de abril de 2020

Museos y exposiciones gratis

La cuarentena por el coronavirus ha condicionado todos los aspectos de la vida, también la forma en la que se accede a la cultura. Por ello, muchos museos han dispuesto visitas virtuales y abren sus puertas a quienes los deseen visitar. Obras de arte, materiales históricos, objetos antiguos y arquitecturas clásicas, son sólo una parte de los recorridos digitales que se podrán apreciar en 360 grados.

El arte es una herramienta terapéutica muy efectiva para tratar patologías asociadas a la salud y bienestar mental, muy necesarias ahora que ese diminuto enemigo nos obliga a permanecer encerrados lo más posible y, tal vez, estemos propensos al aburrimiento, al estrés o a la depresión.

¿Cómo hacer más fácil esta cuarentena COVID-19? Si lo tuyo es más el arte visual, los Museos ponen a tu disposición recorridos por sus instalaciones, que disfrutes de lo mejor de la pintura y la escultura mundial. Viajas por la red y pagas la entrada con tu atención a lo que vayas viendo. Te vamos a indicar las muestras más famosas para que las recorras desde tu computadora, tablet o teléfono, a través de internet.

La Fundación Museos de la Ciudad de Quito tiene alternativas para que las personas se conecten e interactúen con estos espacios a través de redes sociales y páginas web. El Museo Interactivo de Ciencia, Yaku Parque, Museo del Agua, Centro de Arte Contemporáneo, Museo de la Ciudad, Museo del Carmen Alto, han programado la publicación de artículos científicos y especializados, presentan una oferta de experimentos para realizarlos en casa; videos, mensajes educativos para fomentar la conciencia del uso racional y conservación de recursos, especialmente los no renovables; exposiciones temporales. También entretenimiento cultural como juegos, trivias, manualidades, cucas, armables para descargar; arte religioso, objetos de sus exposiciones permanentes, artículos de investigación y proyectos educativos. El público también disfrutará de recorridos 360° para descubrir lo que guardan estos cinco espacios culturales de Quito a través del sitio web de la Fundación Museos de la Ciudad.

El mundo abrió sus museos. Aprovecha la cuarentena y visita, disfruta, interactúa con algunas de sus muestras online.

Museo del Louvre (París)

Hay tres exhibiciones para recorrer de forma virtual: las antigüedades egipcias, los restos del foso del Louvre y la Galería d'Apollon, destruida por un incendio en 1661 y restaurada recientemente. El tour virtual se la puede realizar en francés o inglés, en este enlace: <https://www.louvre.fr/en/visites-en-ligne>

Museo Británico (Londres)

El Museo Británico ofrece en su página online información de cada una de sus galerías mostrando imágenes de las obras más destacadas. Si lo que quieras es realizar un recorrido como si estuvieras presente allí, puedes hacerlo



hacerlo utilizando el Google Street View ingresando a:

<https://artsandculture.google.com/streetview/british-museum/AwEp68JO4NECkQ>

Museo del Prado (Madrid)

A través de visitas guiadas el Prado pone a tu disposición todo su tesoro artístico e histórico con una serie de visitas guiadas. Entra a su cuenta en Instagram: <https://www.instagram.com/museoprado/?hl=es-la>

Museo Metropolitano de Arte (Nueva York)

El MET ofrece en su página algunas muestras virtuales en 360° y la posibilidad de mirar los detalles de algunas de sus obras más famosas haciendo zoom en ellas. Puedes usar el Street View para recorrer las distintas galerías. "Ingresar" al museo en: <https://artsandculture.google.com/streetview/metropolitan-museum-of-art/KAFHmsOTE-4Xyw>

Galería Uffizi (Florencia)

Este museo italiano tiene una colección online completa y detallada. Entrando a su sección HyperVisions (en italiano o inglés), puedes ver algunas de sus muestras, con imágenes en HD y descripciones de las obras. Para verlas entra a: <https://www.uffizi.it/en/online-exhibitions>

En América también puedes recorrer uno de los museos más populares de México y admirar el arte precolombino.

Museo Nacional de Antropología (Ciudad de México)

Muchos museos de arte latinoamericano también pueden recorrerse de forma virtual gracias al Google Street View. Uno de ellos es el museo más grande de México, que recorre la historia de los pueblos indígenas de ese país y es uno de los atractivos turísticos más populares de la capital mexicana. Puedes hacer tu recorrido virtual aquí <https://artsandculture.google.com/partner/museo-nacional-de-antropologia-mexico>

J.P

